
                 Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und 
            Förderer des Städtischen Maximilian-Kolbe-Gymnasiums Köln- Porz e.v. 
    vom 23.Mai 2003 
 
 
 
 
Beginn : 19.10        Ende : 20.15 
 
 
 
 
Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Zimmermann, begrüßte die anwesenden 12 
Mitglieder und eröffnete die Mitgliederversammlung. 
 
 
 
Top 1 
 
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 14.3.2002 
 
 
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 
 
 
Top 2 
 
Tätigkeitsbericht 
 
 
a) Mitglieder 
 
Es wurden 25 neue Mitglieder aus den 3 neuen Eingangsklassen gewonnen 
(aus 5a : 6, aus 5b: 7 und aus 5c : 12 ) 
Somit hat die Klasse 5c den diesjährigen Beitrittswettbewerb gewonnen und erhielt dafür 
einen Scheck über 25,- Euro 
 
 
b) Spenden 
 
Im Jahr 2002 ist die Spendenfreudigkeit der Mitglieder im Vergleich zum Vorjahr etwas 
zurückgegangen. An Mitgliederspenden konnten 834.35 Euro verbucht werden wobei sich die 
Mitgliedsbeiträge auf 1370.56 Euro beliefen.  
 
Desweiteren konnte eine Spende der Deutschen Bank in Höhe von 1000.- Euro im 
vergangenen Jahr verbucht werden, deren symbolische Scheckübergabe bereits ein Jahr 
vorher erfolgte. 
 
Von der Firma I.T.E.N.O.S. GmbH, International Telecom Network Operation Services 
erhielt unsere Schule eine Spende in Höhe von 500.- Euro, weil sie auf Initiative von unserem 



Kassenwart, Herrn Hindrichs, an einer Sponsoring Aktion teilgenommen hatte. Das Geld ist 
zweckgebunden und soll für die EDV-Ausstattung verwendet werden. 
Der Förderverein wird sich dafür bei der Firma Itenos bedanken. 
 
Bereits zum 4. Mal überreichte uns die Firma Infolog einen Scheck, dieses Mal in Höhe von  
1300.- Euro für die Anschaffung von Computern und am letzten Tag des Jahres nochmals  
122.- Euro für Speicherkarten. 
Mit Hilfe dieser Spenden sowie 370.- Euro aus der Kasse des FV war es Herrn Hindrichs 
gelungen, 6 neue Computer zu kaufen.  
Ein Schüler spendete noch 2 Gehäuse. 
 
 
 
c) Verwendung der Gelder 
 
Der Fachschaft Chemie wurde es ermöglicht, eine Farbvideokamera zum Preis von 567.26 
Euro für Unterrichtszwecke anzuschaffen. 
Die drei besten Abiturienten bekamen wie in jedem Jahr Buchpreise in Höhe von 60.50 Euro 
überreicht. 
Ein Schüler aus der Jahrgangsstufe 5 wurde für eine Klassenfahrt mit 60.- Euro unterstützt. 
Der Schulbibliothek wurden zum Kauf neuer Bücher 211.70 Euro gewährt 
 
 
 
 
d) Sonstiges 
 
Im laufenden Geschäftsjahr wurde Geld für Hausaufgabenbetreuung von ca. 22 Kindern bzw. 
ihren Eltern in unterschiedlicher Höhe auf das Konto des Fördervereins eingezahlt. 
Herr Hindrichs hat dann dieses Geld an die Betreuer ausgezahlt. 
 
 
 
 
Top 3 
 
Kassenbericht
 
 
Aufgrund der Abwesenheit des Kassenwartes, Herrn Hindrichs, aus Krankheitsgründen 
konnte der Kassenbericht nicht detailliert vorgetragen werden. 
Eine Übersicht über die Kostensituation wurde jedoch jedem Mitglied ausgehändigt. 
 
 
 
Top 4 
 
Entlastung des Vorstands
 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 



Top 5 
 
Neuwahl des Vorstandes 
 
 
Nachdem die langjährige Vorsitzende des Fördervereins, Frau Zimmermann, ebenso wie der 
stellvertretende Vorsitzende, Herr Rocholl, um Befreiung von ihren Ämtern gebeten hatten, 
wurden Neuwahlen für diese Ehrenämter erforderlich.  
 
 
Dabei wurde Herr Pfau  einstimmig zum neuen Vorsitzenden des Fördervereins gewählt. 
 
Frau Heilemann wurde ebenso einstimmig zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. 
 
In gleichem Maße traf dies auf Herrn Rocholl zu, der in Zukunft das Amt des Beisitzers 
bekleiden wird. 
 
Herr Weigand wurde in seinem Amt als Beisitzer bis zur nächsten Mitgliederversammlung 
einstimmig bestätigt ebenso wie Herr Hindrichs in Abwesenheit als Kassenwart. 
 
Der Schulleiter, Herr Möring, dankte den aus ihren Ämtern ausscheidenden 
Vorstandmitgliedern für ihren Einsatz und überreichte Frau Zimmermann als besondere 
Anerkennung  einen Blumenstrauß und ein Geschenk. 
 
 
Top 6 
 
Verschiedenes  
 
Herr Möring stellte den Antrag auf Beschaffung einer DVD-Abspielanlage incl. Monitor und 
mobilem Fernsehtransportwagen im Gesamtwert von ca. 700.- Euro aus den Mitteln des 
Fördervereins. Diesem Antrag wurde einstimmig stattgegeben.   
 
 
 
 
Frau Zimmermann erklärte die Mitgliederversammlung um 20:15 Uhr für geschlossen. 
 
 
 
 
Chr. Rocholl 
2. Vorsitzender         04.07.03 
 
 
 
 
Anlagen :  
 
Anwesenheitsliste 
Kassenbericht 


